

浦安市立明海中学校 〒 279-0014 浦安市明海 5-5-1 TEL047-382-1401	 ♪ 涙の数だけ強くなれるよ、アスファルトに咲く花のように ♪	明海中学校 学校だより 3月号 R6.3.1
---	--	---------------------------------

「大切なもの」
 空に光る星を 君と数えた夜
 あの日も今日のような 風が吹いていた
 あれからいくつもの 季節越えて
 時を過ごし

それでもあの想いを
 ずっと忘れることはない
 大切なものに 気づかない僕がいた
 今胸の中にある 暖かいこの気持ち

くじけそうな時は 涙をこらえて
 あの日歌っていた 歌を思い出す

がんばれ
 負けないで
 そんな声が 聴こえてくる
 本当に強い気持ち
 優しさを教えてくれた

いつか会えたなら
 ありがとうって言いたい
 遠く離れてる君に頑張る僕がいると

大切なものに
 気づかない僕がいた
 一人きりじゃないこと
 君が教えてくれた
 大切なものを・・・
 作詞・作曲 山崎 朋子

私は、子どものころから音楽の時間の歌が好きでした。中学校の卒業アルバム最後のページには「いつも笑顔で歌っていた典子さん。高校でも音楽を胸に羽ばたいてくださいね」と先生からのメッセージがあります。日々の中で起きる様々な出来事に心が揺さぶられたり、周囲の理解を得られなかったり、時に、「自分は一人ぼっちかも」と孤独さに押しつぶされそうになったりした時も、歌っていると不思議と元気な自分を取り戻すことができたものでした。

さて、月の異称では弥生、早いものでもう3月です。この3月、実はあまり好きではありません。子どものころから、学校ではこの時期に別れがあります。中学生の頃、つらいこともあった学級なのに、学年が変わる度に仲間となった級友と離れることが寂しく、終了式や卒業式の前日は皆に手紙を書きながら大泣きしたものです。皆さんはどうですか？

あんなに悲しかった3月から4月になると、新たな出会いがあります。はじめは、ただ集まった人達から、仲間に成長していくのです。離れがたい学級、学校となるかは、自分の在り方次第ですが。

この『大切なもの』は、この3月によく歌われる曲です。今学校では、3月6日の3年生を送る会の準備に余念がありません。実行委員を中心に、練習を進めているところですが、きっと今回もどこかの学年がこの曲を歌ってくれるでしょう。

ところで、皆さんにとって「大切なもの」は何ですか？
 3年生には、この「大切なもの」に気づいて、卒業してほしいものです。明海中を去るまでに、お世話になった人に感謝し、忘れ得ぬ出来事に想いを寄せてください。人生の航路は、穏やかな波ばかりではないでしょう。時には、荒波に出くわすかもしれません。そのときに、この「大切なもの」を胸に、乗り越えて欲しいのです。それが、3月は、この「大切なもの」に気づき、未来に向かって、自身をさらに成長させるときです。自分の内にある、成長の苗を育て、芽吹かせ、やがては開花させる、準備の時期と考えましょう。

「大切な3年生」たくましく成長した君たちに卒業証書を渡す日が近づいています。「一生懸命がかっこいい」3年生、最後までその雄姿を後輩に見せてください。
 明海中学校 校長 山本 典子

『3月の予定』 最終下校 17:30 (部活動)			一般の生徒の下校開始時間の目安です	下校時間
日	曜	日課	学校行事	
1	金	金①②③④⑤	朝：生活アンケート	14:45
4	月	月①②③④⑤⑥	3年：県立高校入試合格発表 (9時各高校 受検なし1時間下校 給食カット)	15:45
5	火	火①②③④リハ	①：3年卒業式練習 午後：3年生を送る会リハーサル	15:25
6	水	水②③送る会水④	③④：3年生を送る会	13:15
7	木	木①②③④⑤⑥	①②：3年卒業式練習 ⑤⑥：在校生卒業式練習	14:55
8	金	卒練金①③④⑤	①：全校卒業式練習	14:45
11	月	予行月①②③④	①②：卒業式予行練習 保護者会出欠席アンケート送信	15:45
12	火	卒練火④⑤⑥準備	①：全校卒業式練習 午後：卒業式準備	15:00
13	水	卒業式	第17回卒業証書授与式(給食カット)	12:20
14	木	木①②③④⑤⑥	放課後：専門委員会	15:25
15	金	水①②③④⑤		14:45
18	月	月⑤⑥学年	③④：学年日課 保護者会(14時～)	12:55
19	火	火①②③⑤⑥	給食最終日 放課後：臨時整美委員会	14:45
20	水	春分の日		
21	木	学年日課3時間		11:40
22	金	木⑤⑥大掃除	③：大掃除	11:45
25	月	修了式・離任式・学活	修了式・離任式(9時20分)・学活	11:00

*日課が変更になった場合は、生徒へ連絡します。
 *新年度の日程については、「春休みのしおり」でお知らせいたします。

『生徒指導より』
 あっという間に3月となり、今年度も残すところ1か月となりました。そして、3月13日は卒業式です。一生忘れることのできない感動の卒業式を学校全体で作っていきましょう。3年生にとっては、明海中学校で苦楽を共にした友達、先生との生活も残りわずかとなりました。最後まで、在校生の模範となるような「**一生懸命取り組む姿がカッコイイ**」、3年生を見せてほしいと思います。
 一生忘れることのできない、感動の卒業式にするためには、練習から一人一人が心を整え、全体の心を一つにしていかななくてはなりません。一人一人が心を整える上で大切になってくることは、身なりを整えることです。各御家庭で1日の初めに髪型や服装を整えて登校し、卒業式練習に参加してほしいと思います。そして、1回1回の練習を大切に、良き準備をしながら、感動の卒業式にいきましょう。

『1年生』

定期テストⅣが終了しました。最後まであきらめずに一生懸命、テストに取り組んでいました。終了後には「テストが終わったー」「やったー」などの声が聞こえてきました。テストは今の学力の定着を確認するものです。間違えた問題をそのままにせず、見直しをしながら、問題を理解した上で2年生につなげてほしいと思います。2月27日に定期テスト連絡簿「STEP BY STEP」を生徒に配付いたしましたので、各御家庭でご確認いただければと思います。また、到達度テストの結果も生徒に配付しています。合わせてご確認よろしくお願ひいたします。

3月6日の「3年生を送る会」に向けての練習も終盤に入ってきました。現在、3送会実行委員中心に練習計画を立てながら、練習を進めています。3年生のため、良き発表にしようと実行委員は堂々と前に立ち、全体を統率しています。その姿に1年間の成長を感じています。学年の中で一人一人が役割を果たし、学年に貢献して、本番は3年生の心温まる発表にしてほしいと思います。

『2年生』

「3年生を送る会」に向けての準備・活動が本格的に始まっています。実行委員をはじめ、各準備、振り返りを行いながらより良い活動ができるように「責任」をもって進めています。また、リーダー以外の声掛けに対して反応し、素早く行動できるようにするなど「協力」する意識も高まっていると思います。学校教育目標を達成するために、学年の目標をしっかりと捉え、3年生を送る会を終えたときに今よりも学年として成長した姿になっていることを期待しています。

後期から行っている進路学習では、1月に行った到達度試験の結果と進路アンケートを踏まえ、今後の進路について担任と一緒に考える時間を設けています。中学校を卒業後どんなことをしてみたいか、どんなことを頑張ってみたいか考えてみてください。ご家庭でも将来の夢や進路について話をしていただき、来年の進路選択の準備をしていただければ幸いです。

『3年生』

公立入試の発表を目前に控えています。心の中は、期待もあれば不安もある複雑な気持ちではないでしょうか。受験に向けて必死に準備してきたことが、どんな結果・どんな進路になっても、良い方向に進んでいくと私たちは信じています。

さて、今3年生は3年生を送る会に向けて、実行委員を中心に活動しています。また、学年委員を中心に、卒業に向けて何ができるのかを考え活動を進めています。最後までリーダーが学年を引っ張り、全員でひとつのものを作り上げようと頑張れる集団であると改めて感じています。皆さんの良さを発揮し、明海中学校のために、後輩や明海地区のために、自分たちでどのようなことができるのかを考え、最後まで心を込めて過ごしてほしいと切に願っています。

保護者の皆様におかれましても、日々のご協力本当にありがとうございました。卒業までどうぞよろしくお願いいたします。

『J組』

節分の日、J組では、なのはな学級と一緒に豆まきをしました。豆まきの前には自分の中で変えたいけど変えられない自分を考え、それを自分の中の鬼として絵で表現しました。「鬼は外、福は内」と「無病息災」を祈りながら、「自分の中の鬼」も退治しました。豆まきの後はみんなで協力して豆を片付け、レク大会で盛り上がりました。

2月16日には、市役所で頒布会を行いました。市役所の職員の方々に買いに来ていただき、たくさんの製品を学校外で売る体験をさせていただきました。

今、明海中学校では3年生を送る会に向けて、各学年で準備が進められています。そんな中、J組では並行して当日の装飾作りに取り組んでいます。今年は大きな「サクラの花」を作っています。色画用紙へのかたどりに始まり、花芯づくり、組み立てを経て、何十個もの花が出来上がりました。当日の装飾もお楽しみにしてください。

『担任より』

令和5年度も残りわずかとなりました。3月25日の修了式までの登校日数も残りわずかです…16日となります。あっという間に3月となってしまいました。最後、1年A組がどのような形で修了式を迎えるのか、今から楽しみです。修了式、最後の日には、年度当初クラス全員で決定した学級目標が達成できたか確認したいと思います。

3年生を送る会発表まで残りわずかです。ここまで実行委員中心に一生懸命準備をしてきました。流れは完成しました。あと少し改善しながら3年生が感動をする発表を作り上げてほしいと思います。また、令和5年度の1学年でまとまる最後の瞬間です。A組が学年に貢献し、心を一つにしていきたいと思います。

『きらり☆明中生』 校長室ギャラリーHP アップしました。そちらもご覧ください。



3年生初めての調理実習
アレルギー対応食作り



体育の時間の一コマ



自分たちで創り
あげる
3年生を送る会

